# LA CUCHILLA



Boletín de los obreros de la carne para el pueblo de Villa Gdor Gálvez

Mayo 2023

La Cuchilla Online en Facebook. Leé y difundí

En el frigorífico Swift. En éstos días una delegación de accionistas, que desde EEUU, Bélgica y Canadá, son quienes definen las compras y las ventas, vinieron a dar vuelta todo. Cuestionaron el ritmo de producción, exigiendo más velocidad, y otras críticas que recaen sobre las espaldas de los trabajadores. Por ejemplo, en la sección envasados se trabajaba a 7°, ellos la hicieron bajar a 3°.

No sólo modificaron las condiciones de trabajo anteriormente establecidas, también objetaron su costo laboral (para ellos nuestro salario es un costo y su intención es reducirlo)

Éstos monopolios, junto a otros que tienen presencia en el país, son los verdaderos dueños del poder económico. Como todo exportador, son los que generan la inflación con la complicidad de los gobiernos de turno, imponiendo las leyes del mercado capitalista.

Éstas empresas, como Swift, no tienen nacionalidad. Como Minerva, antes fue JBC, Armour, pero sólo es un mascarón, siempre es Swift.. Cambian de nombre pero siguen siendo lo que son, parte de los centros de poder que digitan todo desde sus oficinas en Bahamas.

Poseen 5 establecimientos de faena: en Brasil, Nueva Zelanda, Australia, Uruguay y Argentina. Es en éstos lugares donde se genera su gran poderío económico. Pero nosotros tenemos en nuestras manos, las que producen, enfrentar los ajustes parando la producción e ir por nuestros derechos. Exigirles mejoras salariales, cumplimiento de nuestra seguridad laboral y condiciones laborales que preserven nuestra salud.

Si quieren más velocidad en ritmos de producción que empleen más personal en planta. ¡No a la súperexplotación! ¡Salarios dignos para una vida digna!!



## Nuestro compromiso como clase obrera

Se ve clara la mentira de éste sistema cuando nos dicen que, con mayor producción, mayor será nuestro salario. No hay derrame en las ganancias, hay súperexplotación y más pobreza. La hambruna mundial necesita más producción de alimentos, pero en la era de la superproducción se fabrican productos que no responden a las verdaderas necesidades de la población, sino a las conveniencias del mercado.

El sistema capitalista, hoy concentrado en monopolios trasnacionales está en una crisis estructural. Están en constantes disputas entre sí, y en esas disputas generan guerras. Intervienen económica y militarmente a otros países para imponer su política de mercado. No nos traen un beneficio, por el contrario, nos dejan un tendal de desocupación y pobreza. El capitalismo no le sirve a la humanidad, y destruye el planeta. Cientos de millones personas mueren por el hambre o la contaminación del agua y el aire. Pero ellos no van a ceder en su ambición de poder.

Nuestra realidad es ésta. Largas jornadas laborales, mientras aumenta la desocupación y familias enteras comiendo de los contenedores de basura, en un país con larga trayectoria de producción de alimentos. Hay que enfrentar ésta política del sistema y estar atentos a los engañosos cantos de sirena de quienes se postulan a ser nuestros "salvadores", mientras defienden el capitalismo y participan en él para obtener su porción del saqueo a los trabajadores.

Éste sistema es criminal y violento con los obreros y los pueblos. La acumulación de riqueza por parte de unos pocos que ostentan el poder, profundiza la pobreza de la gran mayoría. Esa misma pobreza asola los barrios, condena a muchos pibes, enduzándolos con una moneda en el bolsillo a cambio de su vida. Lo vemos a diario.

Mientras, los medios de comunicación reclaman por más seguridad y policía, cuando, en realidad se reprime y se mata a los pobres. Nunca denuncian al patrón que mete la merca por los puertos. Éstos medios se convierten en sus cómplices y nos quieren cambiar la bocha sobre lo que debemos pensar y hablar.

3/8

La seguridad se logra con inclusión social en educación, trabajo, salud, viviendas y poder gozar de una vida digna con todas las necesidades cubiertas. Nos lo merecemos. Para eso trabajamos.

### La vida es trabajo, descanso y disfrute.

Nuestro compromiso como clase obrera y trabajadora es organizarnos con independencia. Empezar a autoconvocarnos desde las bases en cada lugar de trabajo o barrio, ver nuestras necesidades inmediatas e ir a la lucha por ellas. Todo en debate y democracia desde las bases con acción directa, las acciones que consideremos más convenientes para imponer nuestra demanda y ganar. La acción colectiva nos permitirá crear conciencia del poder que tenemos. Debemos extender la solidaridad de clase a otras fábricas y barrios, como ya lo vienen haciendo los compañeros de algunas fábricas de la zona, que se han apoyado mutuamente. Desde las fábricas los obreros tenemos el poder de golpear al enemigo donde más le duele, porque somos los que producimos valor, del cual ellos obtienen el poder.

Los obreros en lucha somos el eslabón débil de ellos. Con independencia y decisión podemos enfrentar éste flagelo para la humanidad que hoy es el capitalismo. ¡Es nuestra única salida! Por eso el obrero debe y es el único capaz de derrotar éste sistema junto a todo el pueblo para lograr la liberación del yugo de la súperexplotación, la desocupación y el hambre.

Construyamos la herramienta necesaria desde la clase obrera para una nueva sociedad a partir del trabajo y una vida digna para todos.

La unidad de los obreros es una herramienta imprescindible para impulsar la lucha Avanzar en la organización y solidaridad es construir e imponer el poder popular

Organizate, charlá con tus compañeros, compartí tu visión de los problemas y vas a ver que son los de todos. Por eso es necesario que te sumes al esfuerzo colectivo en lucha

#### Otra vez Vicentín

#### Otra vez un obrero muere por falta de seguridad laboral

El día viernes 12/5 a las 4 de la madrugada Juan Contreras, un obrero portuario de 60 años, con más de 20 años de antigüedad, trabajaba sobre una plataforma improvisada con total negligencia por la dirección de la empresa Terminal Puerto Rosario. Ésta fue asentada sobre un barco para descarga y carga de material siderúrgico en un camión.

En ese momento Juan cayó al agua. Fue rescatado por sus compañeros, pero ya estaba convulsionando debido al fuerte golpe en su cabeza. Juan falleció a las 4,30 de la madrugada de ese mismo día.

Expresó un obrero portuario indignado: "Juan no tenía chaleco salvavidas para trabajar sobre esa tarima improvisada por el directorio de la empresa, que hace caso omiso a los múltiples reclamos de los trabajadores, como los políticos que no dan la cara ni responden a nuestros pedidos (seguridad laboral, recomposición salarial) Y, como si esto fuera poco reducen el plantel de obreros para ahorrar mano de obra haciendo el mismo trabajo"

"Éste es un homicidio cometido por la empresa, porque en éstas condiciones es sabido que pueden ocurrir accidentes evitables. Seguimos de paro por tiempo indeterminado y hacemos responsable a Terminal Puerto Rosario y a su directorio de éste homicidio"

Es el método impuesto por éstas empresas monopólicas en su afán de acumular riqueza a través de la súperexplotación y la dehumanización, en que la vida de un trabajador nada vale a la hora de hacer sus cuentas.

Las malas condiciones laborales, desde las maquinarias a los elementos de seguridad, ya llevan tres muertes. Nada funciona. Sólo sus ganancias con la sangre y el sudor de sus trabajadores.

Es nuestra obligación como pueblo enfrentar enérgicamente ésta aberración, ponernos de pie ante semejante afrenta a la clase trabajadora. Que se escuche nuestra voz, y para eso es necesario unirnos, organizarnos en asambleas donde acordar un plan de lucha que resuelva nuestros problemas económicos y políticos. ¡Desde las mismas bases, defender nuestras vidas!!!!

